

José Manuel Fors remporte le Prix National des Arts Plastiques



La Havane, 26 oct. (RHC).- José Manuel Fors, photographe cubain, s'est vu décerner le Prix National des Arts Plastiques 2016.

Le Conseil National des Arts Plastiques a voulu ainsi reconnaître la contribution de cet artiste au développement et à l'histoire des arts plastiques de Cuba.

José Manuel Fors centre une grande partie de son œuvre sur la nature avec des techniques telles que l'inversion des couleurs ou la répétition d'images.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/110030-jose-manuel-fors-remporte-le-prix-national-des-arts-plastiques>



Radio Habana Cuba